

EBLANGE

UN NOUVEAU PRESIDENT POUR LES PETITS MODELES



Les membres du club d'aéromodélisme d'Eblange ont tenu leur assemblée générale au café "Au bon coin" de Roupeldange. Après le mot de bienvenue et la lecture du compte rendu de la dernière assemblée générale, le président, André Satabin, a présenté le rapport d'activité de l'année écoulée. 2008 a été une année avec une activité soutenue, et ceci malgré une météo capricieuse. Outre les séances de vols sur le site d'Eblange, les membres du club ont participé à des expositions et à plusieurs démonstrations organisées en Moselle et dans les départements limitrophes. Le meeting qui s'est déroulé début août a connu un grand succès. Le public a été nombreux à suivre l'évolution des modèles réduits de tous types. Pour 2009 il est prévu d'organiser un meeting sur deux journées. Le samedi sera réservé aux "jets" et le dimanche aux autres modèles. Le comité a été renouvelé mais avant les votes, le président Satabin a informé l'assemblée, que pour des raisons de santé, il ne sollicite plus la présidence du club mais souhaite néanmoins rester membre du comité.

Le nouveau comité se compose ainsi : président, Frédéric Mazzacavallo ; vice-président, André Satabin ; secrétaire, Alexis Kmieck ; secrétaire adjoint, Fabrice Jager ; trésorier, Georges Maguin ; trésorier adjoint, Frédéric Ilien ; assesseurs, Michèle Sutter, Maria Riemenschnitter, Michel Turco, Bernard Huber, Christophe Gross, Denis Sutter, Eric Kettenhoven

Pour tout contact : tél. 06 59 45 32 75 ou <http://mc.eblange.free.fr>